

LOCAL | Política

El PSOE gana en Priego en los comicios generales y recupera su hegemonía, algo que no ocurría desde 2008

El PP registra la pérdida de 2.055 votos mientras que VOX experimenta una espectacular subida

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 29 de abril de 2019 - 21:48



Manteniendo la tónica registrada a nivel nacional, regional y provincial el PSOE se convirtió el domingo en la fuerza política más votada en Priego en los comicios generales, algo que no ocurría desde el año 2008, fecha en la que alcanzó un 53,32% de los votos emitidos en aquella ocasión.

La normalidad en las 29 mesas electorales instaladas en el término municipal, de ellas 7 en colegios y centros cívicos de las aldeas, fue la tónica general de una jornada electoral en la que, pese a coincidir con la feria de San Marcos, fueron muchos los prieguenses que a primeras horas de la mañana ejercieron su derecho al

voto, disminuyéndose el ritmo de votaciones hasta las últimas horas de la tarde, cuando nuevamente la afluencia a los colegios electorales se intensificó.

Como anécdota, en varias mesas, algunas papeletas de las 12 formaciones que concurrían en nuestra provincia, estaban situadas debajo de las de otras formaciones, lo que provocó que algunos votantes preguntaran a los interventores de los partidos "afectados" que con gran diligencia volvieron a colocar las papeletas de su formación en un lugar visible.

En cuanto a las cifras, la participación en nuestra localidad alcanzó el 75,45%, casi 60 décimas más baja que la media provincial, y casi dos puntos por encima de la media regional, contabilizándose un total de 13.919 votos, de los que 208 fueron nulos y 148 en blancos.

Por partidos, queda dicho que el PSOE fue la fuerza más votada en Priego con 4.504 votos (32,85%), 446 más que los obtenidos en junio de 2016 cuando alcanzó los 4.058. En segundo lugar, desbancando de esta posición al PP se sitúa Ciudadanos, con 2852 votos (28,8%), lo que supone un crecimiento de 823 votos con respecto a 2016, cuando alcanzó los 2.013. Como tercera fuerza política más votada en Priego se sitúa el Partido Popular, con 2.706 votos (19,74%), lo que se traduce en una pérdida de 2.055 votos con respecto a las elecciones de junio de 2016 en las que alcanzó los 4.761 votos, constatándose uno de sus peores resultados en los últimos 30 años, teniéndonos que remontar hasta octubre de 1989, cuando los populares alcanzaron en Priego 1.817 votos.

Como cuarta fuerza política de Priego se sitúa Vox, que de los 8 votos obtenidos en las elecciones de 2016 ha pasado a 1.998, experimentando el mayor crecimiento de todos los partidos que concurrían a estos comicios.

Por su parte, la confluencia Unidas Podemos ha obtenido 1.288 votos, perdiendo con respecto a 2016, cuando alcanzó los 1.533 votos, un total de 245 sufragios.

Hasta completar los 13.919 votos emitidos, el resto de formaciones que han contado con el apoyo de los

prieguenses han sido el PACMA, con 118 votos, Escaños en Blanco (20), Partido Comunista Obrero Español (20), Partido por un Mundo Más Justo (18), Recortes Cero –GV (17), Partido Comunista del Pueblo Andaluz (12) y el Partido Comunista de los Trabajadores de España (10).